

Forum

## Pflegekapital: Eigenvorsorge statt Zwang zur Umverteilung



Dr. Jérôme Cosandey, Projektleiter Avenir Suisse

*Die alternden Babyboomer werden den Generationenvertrag auf den Kopf stellen. Bis 2060 ist mit einer Verdoppelung der Pflegekosten zu rechnen – primär zulasten der Erwerbsbevölkerung. Neue Finanzierungskonzepte sind gefragt.*

Die heutige Pflegefinanzierung wird von vielen als unfair empfunden. Wer beim Pflegeheimeintritt noch Kapital besitzt, muss den Aufenthalt selber zahlen, wer nicht, wird mit...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

Login